

Article écrit par Nicolas HEIDET le 10 janvier 2014

Salon de Los Angeles : Honda FCEV Concept

Direction Los Angeles pour découvrir le concept FCEV de chez Honda.

Cet engin ultra-futuriste pourrait bien être commercialisé d'ici l'année prochaine. Seul bémol, difficile d'imaginer qu'il puisse rouler chez nous en France en raison du manque d'infrastructure. Car le Honda FCEV est un véhicule à pile à combustible dont la particularité est de pouvoir contenir tout le système sous capot (une 1re en matière de miniaturisation) et qui permet de faire bénéficier de tout l'habitacle aux occupants. On obtient donc une voiture à pile à combustible de 5 places dotée d'un moteur de 135 ch capable d'assurer une autonomie de 480 km.